

13-09-2007 INFORMACIÓN: AVENIDA DEL PLANETARIO

La Junta de Distrito de Arganzuela nos ha comunicado que se inician los trabajos para la reposición de un semáforo que comunique los barrios de Los Puertos y Los Metales así como la instalación de medidas de templado de tráfico para evitar que la Avenida del Planetario se convierta en una autovía de tráfico rápido, foco de contaminación acústica y peligrosidad vial, y la mejora de accesibilidad de la pasarela.

Vuestras 700 firmas presentadas en Julio por esta asociación y el trabajo realizado durante estos meses tienen ahora su fruto:

¿QUIERES CAMBIAR TU BARRIO?
¡ ÚNETE A NUDO SUR!

